

Komiteesitzung vom 28. August 2018

An der Sitzung vom 28. August 2018 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Umfrage:

Das Komitee diskutiert weiterhin die Möglichkeit einer umfassenden Umfrage unter den wissenschaftlichen Mitarbeitenden der Universität. Das Co-Präsidium schlägt die Gründung einer entsprechenden Arbeitsgruppe vor.

2. Forschungsförderungskommission:

Es wird eine neue Vertretung des Mittelbaus für die Forschungsförderungskommission gesucht. Interessierte Personen sind gebeten, sich bei cswm@unifr.ch zu melden.

3. Open-Acces Botschafter:

Der Schweizerische Nationalfonds (SNF) ist auf der Suche nach zwei bis drei «Open-Acces Botschafter». ActionUni leitete diese Anfrage an seine Mitglieder weiter. Interessierte Personen sind gebeten, sich bei cswm@unifr.ch zu melden.

4. Senatssitzung:

Am 4. Juli fand die letzte Senatssitzung statt Der Vertreter des CSWM, Pierre Brodard, wurde dabei ins Senatsbüro gewählt. Das offizielle Protokoll der Senatssitzung kann auf dessen Website (hier) eingesehen werden.

5. Neue Website des CSWM:

Im Rahmen der Gesamterneuerung des Webauftritts der Universität wird auch der CSWM seine Website komplett neugestalten. Prinzipiell sollte die Umgestaltung bis Ende November abgeschlossen sein.

6. «Best Pracitces zur Anstellung von Assistierenden»

Vor Kurzem teilte das Rektorat mit, dass die überarbeitete Auflage der «Best Practices» im Druck und digital verfügbar sei. Sie kann nun auf der Website des CSWM (<u>hier</u>) heruntergeladen werden.

7. Tag der offenen Tür der Universität «Explora»

Am Samstag, 22. September 2018 der Tag der offenen Tür «Explora» der Universität statt. Dabei wird auch der CSWM die Gelegenheit nutzen und die Arbeit des Mittelbaus einem breiteren Publikum vorstellen:

Dominic Elbel, Freiburg, Dienstag den 28. August 2018.